

*Des membres de l'association
culturelle José Martí USA ont
remis un don à Villa Clara
(+Photos)*

Image not found or type unknown

Par Lisandra Borges Pérez*

Villa Clara 29 juillet (RHC) Avec la prémisse que Cuba n'est pas seule, les membres de l'Association Culturelle José Martí USA ont remis un don de médicaments à la province centrale de Villa Clara.

Le geste de solidarité et d'amour infini a eu lieu au siège de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP) dans le territoire.

Damián Díaz Arias, fondateur de l'Association culturelle José Martí USA et membre le plus ancien, a exprimé sa fierté d'être un fils de cette terre de Villaclare et a souligné qu'il aiderait Cuba jusqu'à son dernier souffle.

Les médicaments offerts par l'association culturelle José Martí USA bénéficieront à différentes institutions sociales de Villa Clara. Le docteur Raisa Lock Pérez, spécialiste des relations internationales, des dons et des projets de la direction générale de la santé de la province, a expliqué qu'ils seront destinés aux maternités, aux foyers de grands-parents et à l'hôpital psychiatrique.

D'autre part, l'Association Culturelle José Martí USA a profité de l'occasion pour souligner le travail de Yadira Álvarez Acosta, déléguée de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples à Villa Clara, qui a remercié la déférence et a dit que cette reconnaissance appartient à tous ceux qui travaillent dans l'ICAP à Villa Clara.

Avant la fin de la réunion, José López, président de l'Association Culturelle José Martí USA, a ratifié son engagement à continuer à défendre la vérité sur Cuba et les réalisations de la Révolution.

*Correspondant de Radio Habana Cuba à Villa Clara

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361357-des-membres-de-lassociation-culturelle-jose-marti-usa-ont-remis-un-don-a-villa-clara-photos>



Radio Habana Cuba